
REQUERIMENTO No 141/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre como está sendo feita a retirada dos galhos dos passeios públicos
após o corte e a poda das árvores realizadas pela empresa Elektro Eletricidade e Serviços

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Sr Prefeito Municipal local informar a esta Casa como
está sendo feita a retirada dos galhos dos passeios públicos após o corte e a poda das
árvores realizadas pela empresa Elektro Eletricidade e Serviços.

 

JUSTIFICATIVA

 

Importante ressaltar que os munícipes têm relatado que após a manutenção da rede de
energia elétrica, com a realização de corte ou poda de árvores realizadas pela empresa
Elektro Eletricidade e Serviços, os galhos das referidas árvores acabam ficando depositado
no passeio público, atrapalhando, assim, a passagem dos pedestres, conforme pode se
observar pelas fotos por mim anexadas a esta proposição.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para a nossa população, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

 

Santa Isabel, 5 de maio de 2021.

JOSIAS BARRETO MENDES
Vereador

 


